

Desde ayer y hasta el 16 de noviembre en la Usach:
**Con el foco puesto en el despertar de Chile
se inició Cumbre de los Pueblos**

Bajo el lema "Salvemos la tierra -Cambiemos el sistema", se realizó la ceremonia de inauguración de la Cumbre de los Pueblos en la Sala de las Artes Víctor Jara, de la Universidad de Santiago.

Cabildos, talleres, conversatorios, encuentros de apoyo y actividades artísticas, son parte del programa en la que destacan temas como la Asamblea Constituyente, una nueva Constitución Política para Chile, la crisis socioambiental y el TPP-11. En la inauguración se recordó también el primer aniversario del asesinato del comunero mapuche, Camilo Catrillanca.



Marco Avilés



14.11.2019 Rectores UC y Usach analizan el estallido social desde una mirada académica



En programa Mesa Central de T13 Radio:

Rector Zolezzi aborda crisis social a casi un mes del inicio de las manifestaciones



Para mantener vivo el recuerdo de Camilo Catrillanca:

Académica Dra. Elisa Loncon: "Chile debe incluir a los pueblos originarios en una nueva Constitución"



Paula.cl

Opinión de Paula Walker, Facultad de Periodismo:

Derecho a decidir y participar: ¡Apuren el tranco!

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl